



TUNGGU TAMBAHAN PASOKAN VAKSIN

Yogya Belum Gulirkan Penyuntikan Booster

YOGYA (KR) - Kendati sudah ada persetujuan dari Kementerian Kesehatan untuk menyuntikkan vaksin dosis ketiga atau booster, namun Kota Yogya belum akan menjalankannya dalam waktu dekat. Selain masih fokus untuk menyelesaikan vaksinasi Covid-19 bagi anak usia 6-11 tahun, tambahan pasokan vaksin untuk kebutuhan tersebut masih dinantikan.

"Belum, kita masih menghitung dulu ketersediaan vaksinya dengan jumlah lansia yang harus kita berikan booster. Tapi sudah kita siapkan untuk itu," tandas Wakil Walikota Yogya Heroe Poerwadi, Rabu (12/1).

Heroe mengaku, pihaknya sudah berkoordinasi dengan Pemda DIY serta kabupaten lain. Prioritas untuk memperoleh vaksin booster ialah kalangan lansia.

Namun demikian fokus vaksinasi saat ini memang bagi warga yang belum divaksin. Hal ini karena mempertimbangkan ketersediaan vaksin yang ada.

Vaksin booster merujuk skema dari Kementerian Kesehatan ialah berjenis astrazeneca, pfizer dan moderna. Jumlah ketiga jenis vaksin tersebut saat ini pun cukup terbatas. Misalnya untuk pfizer hanya tersedia sekitar 700

dosis dan astrazeneca sekitar 300 dosis. "Kalau misal kita gunakan, itu sehari saja sudah habis. Makanya saat ini kita fokus untuk percepatan vaksin bagi anak usia 6-11 tahun," imbuh Heroe.

Di samping itu, Dinas Kesehatan di kabupaten kota dan Pemda DIY juga tengah berharap ada pasokan dari Kementerian Kesehatan terkait vaksin untuk lansia. Selain untuk booster juga menyelesaikan lansia yang sebelumnya belum mendapatkan vaksinasi karena masalah kesehatan.

Kepala Dinas Kesehatan Kota Yogya Emma Rahmi Aryani, sebelumnya juga mengatakan jika pemerintah pusat sudah membolehkan penyuntikan booster mulai 12 Januari 2022. Akan tetapi bukan keharusan untuk dilakukan saat itu juga melainkan perlu ada tahapan persiapan. "Kalau sasarannya sudah kita siapkan, yakni lansia yang lebih dari enam bulan dari vaksinasi dosis kedua juga sudah didata. Ada sekitar 24.000 lansia di Kota Yogya," tandasnya.

Sembari melakukan persiapan pihaknya juga menunggu surat perintah resmi untuk pelaksanaan vaksinasi booster. Oleh karena itu masyarakat yang sama sekali belum terlindungi dengan vaksinasi, saat ini menjadi prioritas. Seperti vaksinasi bagi anak jenjang TK dan SD yang berusia 6-11 tahun dan ditargetkan selesai dalam kurun waktu dua pekan ke depan. (Dhi)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kesehatan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 28 Mei 2022

Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM

NIP. 19690723 199603 1 005